

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Laksanakan Sambang DDS di Desa Bojong Tugu

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Oct 21, 2024 - 14:24



Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Laksanakan Sambang DDS di Desa Bojong Tugu

Bhabinkamtibmas Desa Bojong Tugu, Briptu Jaja Wiliam, melaksanakan kegiatan

Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 21 Oktober 2024. Kegiatan ini dilakukan di Kampung Sikluk, Desa Bojong Tugu, Kecamatan Curugkembar, guna mempererat silaturahmi dengan warga binaan dan memberikan pesan-pesan keamanan serta ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam sambang tersebut, Briptu Jaja disambut baik oleh warga setempat. Ia memanfaatkan momen tersebut untuk menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan lingkungan dan isu-isu sosial, di antaranya:

- Mewaspadaai maraknya kasus pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) dengan selalu mengunci kendaraan dengan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di motor saat parkir.
- Menghimbau agar warga tidak mengizinkan anak-anak mereka yang masih di bawah umur melakukan pernikahan dini, karena dapat berdampak buruk pada kesehatan, termasuk risiko stunting bagi bayi yang dilahirkan.
- Mengingatkan orang tua untuk mengawasi putra-putri remaja mereka agar tidak terlibat dalam aksi tawuran maupun penyalahgunaan narkoba.
- Mengajak warga menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah Kecamatan Curugkembar serta menginformasikan segera kepada pihak Bhabinkamtibmas atau Polsek jika menemukan gangguan keamanan.

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Briptu Jaja berjalan dengan lancar dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Curugkembar dalam menjalin hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolsek Curugkembar, IPDA Toni Hartoni, SH, menyampaikan bahwa kegiatan ini akan terus dilaksanakan sebagai bagian dari komitmen Polsek Curugkembar untuk menjaga keamanan wilayah dan melindungi masyarakat dari berbagai potensi gangguan Kamtibmas.